

La ultraderecha se reagrupa rumbo a la elección de 2024

NO RESPALDA AL PAN NI A XÓCHITL GÁLVEZ

POR HÉCTOR FIGUEROA

Liderazgos que se asumen como la derecha real en México comenzaron a reagruparse con la intención de promover a Eduardo Verástegui como su candidato presidencial.

Tanto el actor y productor cinematográfico como movimientos vinculados a grupos católicos practicantes rechazan la posibilidad de apoyar a Xóchitl Gálvez, quien en fechas recientes dijo estar a favor del aborto.

También han dejado en claro que el PAN ha traicionado los ideales de la democracia cristiana al aliarse con el PRI y el PRD.

En semanas recientes, el bloque de ultraderecha determinó tomar como base el Movimiento Viva México, para evaluar la forma en que Verástegui pueda ser llevado a las boletas electorales el próximo año.

De los aspirantes presidenciales actuales, el único que ha sido *destapado* en el extranjero es Verástegui, a quien el republicano Donald Trump presentó como prospecto durante un evento en Estados Unidos, el pasado 20 de julio.

PRIMERA | PÁGINA 4

